
LIGUE DE BRETAGNE DE BADMINTON 
 

REUNION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 
 

Mercredi 11 décembre 2019 
 

A l’hôtel des voyageurs de Loudéac (22) 
 
 

Membres présents : Jean-Paul Didier, Olivier Macé, Régis Hervé, Christian Becker, 
Stéphane Coquio, Michel Piolot, Agnès Chacun, Jean-Marie Clément, Bruno 
Beaufils, Aline Hervé. 
 
Membres absents excusés : Thierry Renon, Bruno Milon, Marc Bodiguel. 
 
Invité : Samuel Hochard (Responsable ETR) 
 

________________________________ 
 
Ordre du jour : 

 
1. Mot du Président   
2. Approbation du Procès-verbal de la réunion du 13novembre 2019 
3. Candidature Bretagne 2020      
4. Candidature commission disciplinaire     
5. Aide à l’acquisition de matériel région Bretagne     
6. Prime de fin d’année aux salariés   
7. Proposition d’augmentation de l’indemnité jour des cadres ETR  

     
________________________________ 

 
Début de la réunion : 18H45 
 

 
1. Mot du Président   
 
Le président remercie les élus présents. 
Le 24 novembre, Jean-Paul a été présent à Kervignac lors du TRJ 
Début décembre, réalisation avec Samuel du dossier de contractualisation avec le Conseil  
Régional. 
Questions sur l’avenir du sport en région, rien n’est décidé pour le moment. 
Dimanche dernier, présence au CIJ à Kemperlé, très bonne organisation. 
Beaucoup de départs coté salariés à la fédération. 

2. Approbation du Procès-verbal de la réunion du 13 novembre 2019 

Les élus du C.A. n’ayant apporté aucune modification par mail durant la semaine de délai, le 
P.V. de la réunion du 13/11/2019 a été validé.  

 
Vote N° 1. 

Approbation du PV du 09/10/2019 
Vote Pour : 7 
Vote contre :  
Abstention : 3 

 
Le PV est adopté 

 



 
 

3. Candidature Bretagne 2020 
 
Le Club de Saint-Jacques de la Lande est le seul candidat à cette organisation. 
 

Vote N° 2. 
Candidature du club de Saint-Jacques de la Lande pour l’organisation du Bretagne 

2020 
Vote pour : 9 

Vote contre : 0 
Abstention : 1 

 
 

Le club de Saint-Jacques de la Lande est désigné pour organiser le Bretagne 2020 
 

4. Candidature Commission disciplinaire. 

Cyrielle Lemeunier postule pour intégrer la commission disciplinaire 
 

Vote N° 3. 
Candidature de Cyrielle Lemeunier à l’intégration dans la commission disciplinaire  

Vote pour : 9 
Vote contre : 0  
Abstention : 1 

 
Cyrielle Lemeunier intègre la commission disciplinaire de la Ligue 

 
 
 
5. Aide à l’acquisition de matériel par la région Bretagne 

 
Stéphane nous présente le devis pour l’achat de deux chaises d’arbitre. L’ achat de celles ci 
peut être subventionné par la région Bretagne à hauteur de 50%. 
 

Vote N° 4. 
Acceptation du devis pour 2 chaises d’arbitres pour l’aide à l’acquisition de matériel par 

la région Bretagne 
Vote pour : 9 
Vote contre :  
Abstention : 1 

 
Le devis est accepté 

 
6. Prime de fin d’année aux salariés 
 
Stéphane propose d’offrir aux salariés une prime en chèque Kadéos. 
 

Vote N° 5. 
Proposition de prime en chèque Kadéos 

Vote pour : 9 
Vote contre : 0  
Abstention : 1 

 
La prime est acceptée pour les salariés 

 



 

7. Proposition d’augmentation de l’indemnité jour des cadres ETR 

Samuel nous présent plusieurs possibilités pour une augmentation de l’indemnité des cadres 
ETR  
 
Le CA a décidé de reporté le vote à la réunion du 4 mars car le bilan financier  sera proposé 
lors de cette réunion. 
 
 
 
8. Questions diverses 

a. Date des entretiens annuels d’évaluationdes salariés : 
 Jeudi 19 décembre 2019:  

(1) 10h00 : Céline : Olivier & Christian 
(2) 11h00 : Erwin : Agnès et Christian 
(3) 11h00 : François : Olivier et Stéphane 
(4) 13h30 : Samuel : Christian et Stéphane 
(5) 13h30 : Pierre : Agnès et Olivier 

 
b. Responsable vétéran dans le 29:  

 Il n’y a plus de responsable vétéran dans le 29. 
 

 
Fin de la réunion à 20h00 suivi du repas de Noél en compagnie des salariés qui ont pu se 
rendre disponibles 
 
Prochaine réunion du C.A, le 15 janvier à Loudéac (22) 
 

A Loudéac le 11décembre 2019 
 
 
Le Président        Le Secrétaire de la séance 
Jean-Paul Didier        Olivier Macé 
 
 


